
Anton Maas
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Hallo Herr Rippe,
sehr schöne Trichohybride und eine wunderbare Idee, den Maas Toni zu ehren - aber das 
haben Sie bereits schon mit der von Ihnen gezüchteten Hildewintera-Hybride 'Anton Maas' 
getan. 
Da die TH den Namen Anton Maas ja aktuell bekommen hat wäre es evtl. gut ihn abzuändern 
um Verwechslungen vorzubeugen. 
Die HWH 'Anton Maas' hat ihren Namen schon sehr viel länger, die Bilder habe ich 2010 in 
Tonis Gewächshaus gemacht und da gab's die Pflanze schon lange.

Der Toni ist ein Urgestein der Hybridenzucht, leider geht es ihm seit längerer Zeit schon 
gesundheitlich nicht gut. Ich werde ihn wohl in Kürze treffen und grüße ihn von euch allen! 
Darüber freut er sich bestimmt!
LG, Susanne

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5689-anton-maas/&postID=45964#post45964

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5689-anton-maas/&postID=45964#post45964

